
Bagnoregio,  Sabatini  (FdI):
“Bene  trasferimento  degli
immobili ex Enal”

BAGNOREGIO ( Viterbo) – “Bene il trasferimento al Comune di
Bagnoregio degli immobili di proprietà  regionale provenienti
dal patrimonio del disciolto Enal e che il Comune provvederà a
mettere in sicurezza con uno stanziamento regionale di 140
mila euro. Ringrazio la Giunta Rocca e 
l’assessore regionale al Patrimonio Fabrizio Ghera per aver
accolto la richiesta giunta dal Comune di Bagnoregio in merito
all’esigenza  di  acquisire  la  proprietà  di  questi  beni  di
grande valore storico e culturale. Un impegno che ci eravamo
assunti  con  il  sindaco  di  Bagnoregio  Luca  Profili  e  con
l’Amministrazione  comunale  e  che,  grazie  ad  un  proficuo
dialogo  e  ad  una  fattiva  collaborazione  fra  strutture
regionali  e  uffici  comunali,  oggi  è  stato  mantenuto.  Il
complesso  immobiliare  potrà  così  essere  utilizzato  e
valorizzato per lo sviluppo di nuove attività che andranno ad
arricchire  l’offerta  di  servizi  da  parte  del  Comune  ai
cittadini” .
E’ quanto dichiarato dal capogruppo di Fratelli d’Italia alla
Regione Lazio Daniele Sabatini
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